

繋 谷地南部っ子

令和6年度 学校便り
R6. 5. 31
NO 5
校長 秋場 一憲

経営キーワード「一步踏み出す力（主体性）」「チーム力（協働・対話）」「考え抜く力（解決・創造）」

子供たちの「チーム力」を高めるために・・・

～ 青空の下で1年生を迎える会・縦割り班清掃スタート ～

5月15日（水）に、1年生を迎える会を行いました。会場は、「お気に入り」の場所の一つである「中央公園」です。グラウンドで縦割り班ごとに自己紹介をした後、班長と高学年の子供たちのリーダーシップの下、公園に安全に移動。

公園に着いた班から、班長を中心に「主役である1年生が楽しむことができるためには、どんな遊びをすればいいか」をメンバーで考え、思う存分遊びました。

谷地南部地区区長会の皆様方が掲揚くださった70匹の鯉のぼりに見守られ、素敵な交流となりました。



遊具で思い切り遊ぶ



鯉のぼりが見守る



班内で話し合い



水遊びも楽しい

また、1年生を迎える会で1年生と交流を深めた当日から、縦割り班清掃を開始しました。上学年の子供たちが清掃手順を丁寧に教えながら面倒を見ることで、思いやりの心をより一層育んだり、下学年の子供たちが素直に聞こうとする態度や協力する態度を身につけたりすることを主たるねらいとしています。子供たちの清掃の様子を見る中で、谷地南部っ子は誰一人怠けることなく真面目に掃除をする素敵な子供たちであることに気づきました。勤労や奉仕の心、愛校心が確実に醸成されていることを大変嬉しく思います。



1階廊下をきれいに



階段も隅々まで



図書室の重い椅子も移動

